

Inicio > Económica > **Ecopetrol** invertirá entre \$ 65 y \$ 76 billones en los próximos...

Económica Generales

Ecopetrol invertirá entre \$ 65 y \$ 76 billones en los próximos dos años

agosto 25, 2022

Compartir

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



La estatal petrolera **Ecopetrol**, tiene como propósito invertir entre \$ 65 y \$ 76 billones en los próximos dos años, para dinamizar la economía y ratificar su compromiso con la transición energética.

De este monto, cerca de \$ 6 billones serán destinados a financiar proyectos de gestión circular del agua, descarbonización, eficiencia energética, uso de energía y fuentes alternativas, mejora en la calidad de los combustibles, y estudios y pilotos de hidrógeno verde y azul para aplicaciones en refinarias y movilidad.

En tal sentido **Ecopetrol** ha focalizado su estrategia de transición energética en la incorporación de fuentes de energía renovable para autoconsumo, aprovechando las tecnologías en energía eólica, solar y geotermia, al tiempo que fortalece los programas de inversión socioambiental, la profundización de la transformación digital y el desarrollo e implementación de tecnologías para optimizar sus operaciones.

‘La Empresa les apuesta a las energías limpias y la descarbonización. Al año 2030 vamos a completar 50 ecosistemas, tendremos 10 parques solares y seremos un jugador importante en la producción de hidrógeno verde, entre otras iniciativas. Además, tenemos la firme intención de hacer alianzas con las comunidades para desarrollar proyectos energéticos’, dijo Felipe Bayón Pardo, presidente de la compañía.

Cabe señalar que la petrolera cumplió este jueves 71 años de fundación.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**

Últimas Noticias



Ministro de Defensa no intervino en cumbre de alto nivel en Tumaco

Redacción4 La Libertad - agosto 25, 2022

El día de ayer se desarrolló en el municipio de Tumaco en Nariño la cumbre de alto nivel, en la cual se encontraban presentes...



Partido de la U estipuló postura frente a nueva reforma tributaria

Redacción4 La Libertad - agosto 25, 2022

A través de una comunicación de carácter público, el Partido de la U fijó su postura con relación a la reforma tributaria presentada por...



Senado inició debates del Presupuesto General

Redacción4 La Libertad - agosto 25, 2022

Recientemente, la Comisión Primera del Senado inició el debate de análisis del Presupuesto General de la Nación vigencia 2023. En la jornada participaron distintos...



El negocio del Distrito con la SAE no tiene reversa

Redacción4 La Libertad - agosto 25, 2022

Por Jorge Vergara Carbó En enero 31 de 2022, varios medios me publicaron un documento que tittle "ALGUNAS CRITICAS A NEGOCIACIÓN SAF-DISTRITO". En ese escrito...

Te recomendamos leer:



Redacción4 La Li

Por Pepe Sánd... efecto que llev... fuerza magnét



Avianca recibirá 370 millones de dólares en préstamo de Colombia
agosto 30, 2020



Con 1.500 empleos vacantes se abre convocatoria Dian
enero 7, 2021

Más Leídas



Ministro de Defensa no intervino en cumbre de alto nivel en Tumaco

Redacción4 La Libertad - agosto 25, 2022

El día de ayer se desarrolló en el municipio de Tumaco en Nariño la cumbre de alto nivel, en la cual se encontraban presentes...



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Artículo anterior

De las 320 Fintech que hay en Colombia sólo el 4% está en la región Caribe

Artículo siguiente

Nueva Junta directiva de Monómeros promovida por Maduro quedó inscrita en Camcomercio Barranquilla

Artículos relacionados Más del autor



Generales
Ministro de Defensa no intervino en cumbre de alto nivel en Tumaco



Generales
Partido de la U estipuló postura frente a nueva reforma tributaria



Generales
Senado inició debates del Presupuesto General



Generales
El negocio del Distrito con la SAE no tiene reversa



Generales
Agosto 25 1867 muere Michael Faraday: Inducción electromagnética



Crónica Judicial
Balacera en Malambo dejó dos mujeres heridas



Partido de la U estipuló postura frente a nueva reforma tributaria

Redacción4 La Libertad - agosto 25, 2022

A través de una comunicación de carácter público, el Partido de la U fijó su postura con relación a la reforma tributaria presentada por...



Senado inició debates del Presupuesto General

Redacción4 La Libertad - agosto 25, 2022

Recientemente, la Comisión Primera del Senado inició el debate de análisis del Presupuesto General de la Nación vigencia 2023. En la jornada participaron distintos...

Cargar más

LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que se publican en este sitio web, como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



Avianca recibirá 370 millones de dólares en préstamo de Colombia
agosto 30, 2020



Con 1.500 empleos vacantes se abre convocatoria Dian
enero 7, 2021